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“丰裕盈家”系列产品

总有一款适合你
热烈祝贺杭州银

行理财产品继 2011年
后再次获得“2012中国
最佳银行财富管理品
牌”、“2012中国最受欢
迎城商行理财产品”荣
誉，热烈祝贺杭州银行
获评“2012中国最佳城
商行零售银行”。理财
有风险，投资需谨慎。
杭州银行理财产品柜
面、网银和手机银行均
可购买。

新昌支行：十九峰路111号 电话：86337070

近几日，回山镇的人武干事章雨江一直忙着与镇人

武部长一起，对该镇体检合格的应征青年进行家庭走

访。

作为他的直接领导，回山镇人武部长吕清渔对章雨

江的工作相当满意。他说：“小章可以的！我刚刚调来回

山镇，征兵的前期工作他都做得很好，把小青年都盯得

很牢。”

虽然是去年刚考上公务员，之前没有接触过征兵工

作，凭着军人的实干和对部队生活的熟悉，章雨江把回

山镇的兵役登记、动员走访等工作做得有声有色，发动

了该镇 140多名适龄青年参加目测，最终送检青年 47

名。

征兵工作的顺利开展，与他自己曾经当过兵也有一

定的关系。

2002年，20岁的章雨江考上了浙江广播电视大学，

就读市场营销专业。而让许多认识他的人意想不到的

是，2003年 12月，章雨江暂时收起学生的身份，踏上去

部队的征程，成了一名光荣的海军。

章雨江告诉记者，其实他大二去当兵也并非一时冲

动。早在大一那年，了解大学生入伍的相关政策后，他就

想去当兵，只是那时已经过了报名时间。那以后，章雨江

就密切关注着下一年的征兵情况。2003年，征兵工作刚

刚进入兵役登记阶段，不等通知，章雨江就主动报名登

记了。之后，通过一系列体检、政审等环节，章雨江顺利

成为海军的一员，圆了自己的从军梦。

初为军人，部队的条条框框让章雨江有过短暂的不

适应。但身为大学生的章雨江有很高的自觉性，与连队

其他几位大学生新兵一起聊天分析，找班长、教导员等

沟通，主动给自己解压。而第一次拉练、第一次列队、第

一次升国旗、第一次唱军歌，都给章雨江留下了深刻的

印象，一种身为军人的崇高感觉油然而生，也让他更快

速地适应了部队生活。

章雨江说，部队的生活一开始是觉得辛苦，后来就

不觉得了。反而觉得苦中有乐，特别是与来自五湖四海

的战友所建立起来的兄弟般的感情，以及部队里学的技

术和所经历的历练，更是不可多得的。两年时间很快过

去了，由于表现较为突出，自己也有留队意愿，章雨江被

继续留在部队，并担任士官。

2008年，章雨江光荣退伍。回来后，章雨江并没有

因为自己暂停了 5年而放弃学业，而是重拾书本，踏实

修完所需学分，拿到了毕业证书。之后，章雨江在杭州数

码城找了一份工作。

“部队生活的锻炼也给了我更多的机遇，包括工作及

去年的公务员考试。”章雨江始终认为，部队 5年的磨练，

让他更成熟了，无论是思想上，还是工作能力上，都有了一

个很大的飞跃。

王子枫老家在回山镇旧里村，由于父

母都在城里打工，他们一家就租住在七星

街道坎头村。电话联系之后，记者赶往坎头

村。等我们来到七星教堂旁时，高高瘦瘦的

王子枫已经等在那里了。

打了招呼之后，王子枫憨厚地笑笑，就

带着我们去家里，完全一副淳朴的邻家男

孩儿的感觉。

王子枫现就读于宁波大学机械与自动

化专业，9月份开始就是大三了，前不久刚

过了 20岁的生日。

“我一直就想当兵，这个想法在高中

时就形成了。我希望可以借着当兵的机

会磨砺一下自己。”面对记者，王子枫略

带羞涩地说。原来，在大学的第一年，王

子枫也有过去当兵的念头，只是那一年，

通知发到了老家，由于他们一家都不在

村里住，他没有收到。

今年暑假，王子枫原本留在学校里

打暑期工。收到征兵的通知后，王子枫就

从宁波赶回来参加体检。一系列的项目

检查下来，结果都显示合格，这让王子枫

更坚定了去部队锻炼的想法。

人武部陪同人员告诉王子枫，新兵

进了部队，前三个月是新兵训练，后面七

个月分专业训练，主要是前三个月辛苦

点……

刚说完，王子枫就接过话茬：“去当

兵，就是去吃苦的。我有心理准备。”他一

改原先腼腆的样子，一脸的坚毅。母亲陈

碧燕也告诉我们，王子枫高中是在澄潭

中学读的，三年里一直担任寝室长，每次

去看他，里面都整理得非常整洁，衣服也

都自己洗好的。

王子枫说，他看过很多英雄人物的

事迹，一直都很向往成为那样的人。他希

望自己进入部队后，可以有机会考入军校，

也成为一名“英雄”。王子枫表示，在部队，

他也会继续学习，不会放弃学业。“而且我

认为，当兵能磨炼意志，对学业也有帮助。”

王子枫认真地说。

父亲王越明是一名普通工人，就王子

枫一个儿子。说起儿子可能要去当兵，夫妻

俩都很不舍得。王越明说：“我们心里也舍

不得，但为他前途着想，我们也不能够拉他

后腿……年轻人到部队去锻炼过，连气质

都不一样。”母亲陈碧燕也笑着说：“人不吃

苦，不知道甜。就让他去磨练磨练。再说，当

兵是每个公民应尽的义务，如果大家都不

去，谁来保卫国家呢？”

母亲质朴的话让在场的人都很感动。

★ 北京大学第四临床医
学院--国内权威的北京积水
潭医院骨科、手外科专家长期
在新昌县张氏骨伤医院指导
工作。

★ 医院开设内科、外科门
诊，聘请专家坐诊。

医 讯

咨询电话：86290577
地址：阳光路1号（新昌大桥南面）

迎中秋，华翔大厦组织到百威、万利

园、五味和等知名品牌月饼，包装精致，口

味齐全、价格实惠。同时供应高丽山参、鹰

皇虫草、万基洋参、龙宝保健品系列鹿茸、

海参、灵芝、石斛等。中高档名洋酒：茅台、

五粮液、洋河蓝色经典等，卡斯特、威龙红

酒系列。欢迎选购！

团购热线：86037967
地址：华翔大厦一楼、地下超市

中秋月饼
新鲜上市

章雨江：
无悔军营路

赵智林今年 22岁，老家在沙溪镇孙

家田村，目前就读于绍兴文理学院元培

学院的法律专业。一直以来，赵智林都非

常关心国家大事，关注世界及周边国家

的军事动向，还特别欣赏为国效力的热

血男儿。

前几年的暑假，赵智林有意根据自

己的专业选择到法院等地去实习，以丰

富自己的社会实践经验。今年，赵智林没

有去实习，而是与在城里做水果生意的

父母住在租来的套房里，帮父母一起打

点水果摊。

9月份，赵智林就是一名大四学生

了。与别人不同的是，他并没有像他的同

学一样，开始为毕业、就业而奔走，而是

选择暂时收起学生的身份，决定“弃学从

军”。“我去当兵不是简单的当兵，而是希

望能够展示出自己作为大学生特有的风

采，将自己的汗水洒在军营，在部队中

找到自己的人生道路。”

赵智林告诉记者，他选择去当兵出

于多方面考虑：“于己，当兵可以增强

自己的体魄；于家，一人当兵，全家光

荣；于国，大学生当兵素质较高，可以

提高国家的综合实力！”面对记者，赵

智林思路清晰，侃侃而谈，俨然是一位

律师在陈述。

看着成长起来的儿子，从水果摊匆

匆赶回来的父亲赵常芳欣慰地笑了

……

原来，多年来，当兵也一直是父亲

赵常芳心中一个未圆的梦。赵常芳家

里有四个兄弟。他想着自家四兄弟，怎

么着也要有一个人当兵保家卫国。就

在他高中毕业那年，赵常芳参加了征

兵体检。可能当时营养没有跟上，体检

结果出来，赵常芳因为身高不合格，没

能入选。就这样，父亲赵常芳与部队错之

交臂。“可就在之后不久，却又长高了十

来公分。”言语之中，颇为遗憾。

说起儿子可能去当兵，父亲赵常芳

说：“起初我们也觉得，大四了去当兵，确

实不划算。但他要去当兵，我们一定支

持。一人参军，全家光荣嘛。再说，让他去

军营锻炼一下，可以锻炼他的意志，也可

以提高他各方面的素质。”说完，赵常芳

看向赵智林，郑重地叮嘱他：“如果可以

去部队，你一定要努力。”

赵智林：子承父愿追梦军营

追梦军旅，书写别样青春
目前，征兵工作正在有条不紊地开展着，我县的许多在校大学生和大学新生纷纷报名应征。近日，记者采访

了一位从部队退伍回来的大学生和两位应征的大学生青年，让我们看看他们如何———

章雨江（右一）在应征青年家中走访

王子枫：做个能吃苦的热血男儿

■新昌新闻网记者 胡秋萍 实习生 蒋梦华


